

Monsieur le Président
Messieurs les Ministres
Invités d'honneur
Mesdames et Messieurs,

C'est pour moi, représentant du Gouvernement canadien, un grand honneur que d'assister à l'inauguration de la Route de l'Unité et de l'Amitié canadienne. La réception chaleureuse que vous avez bien voulu me réserver me touche profondément. Je l'interprète comme un témoignage de la sympathie qui nous unit, Nigériens et Canadiens, et de la dévotion aux mêmes idéaux fraternels que nous partageons et que nous avons entrepris de concrétiser par la coopération. Pour moi ce n'est pas un fait nouveau. Je suis déjà venu deux fois dans votre grand pays; j'ai pu apprécier l'hospitalité du peuple nigérien et son amitié envers le Canada. Aujourd'hui j'ai de nouveau l'occasion - et j'en suis heureux - de vous remercier encore une fois de votre accueil.

Par mes visites au Niger, j'ai pu apprécier l'ambition que vous vous êtes donnée, Monsieur le Président, vous et votre peuple, de tailler au Niger une place d'honneur dans la grande famille des nations de l'Afrique. Avec grande joie, j'ai constaté à chaque fois les progrès accomplis par votre pays, grâce aux efforts que vous déployez pour son développement.